



日本の伝統文化を堪能 外国人旅行客が盛美園でお茶会

10月9日、豪華客船セレブリティ・ミレニアムで青森県を訪れた外国人旅行客約70人が盛美園でお茶会を楽しみました。これは、平川市観光協会がインバウンド誘客に向けた取り組みとしてはじめたもので、盛美園での開催は今回で3回目となります。外国人たちは、盛美園を散策した後、盛美館の和室で日本庭園を眺めながら茶道を体験し、日本の伝統文化を堪能しました。

元気いっぱいの歌声を！ 平川市学校音楽発表会

10月16日、文化センターで市内小中学校の児童と生徒による「平川市学校音楽発表会」が行われました。各学校ごとに歌や合奏などを披露し、この日に向けた練習の成果を存分に発揮していました。訪れた保護者や地域住民は、元気いっぱいの歌声や美しい音色に聞き入っている様子でした。最後には、全員で平川市民歌を合唱し発表会を締めくくりました。



地産地消、地元雇用に貢献を！ ふるさと企業大賞表彰式

10月23日、第一ホテル東京で2019年度「ふるさと企業大賞(総務大臣賞)」に選ばれた(株)津軽バイオマスエナジーが表彰されました。同社は、間伐材やリンゴの剪定枝などを利用したバイオマス発電や廃熱を利用したミニトマトのハウス栽培を行っており、発電した電力を地産地消していること、地元雇用に貢献していることなどが評価されました。表彰式には長尾市長も出席し、今後、バイオマス産業都市として平川市がさらに発展できるのではないかと期待していました。